

若葉っ子だより

平成23年6月30日
尼崎市立若葉小学校

水泳指導始まる！

6月22日(水)から今年度の水泳指導が始まりました。20日小雨の中、職員によるプール清掃を行い、翌日、6年生の児童による仕上げの清掃を行いました。とってもきれいになったプールで1・2年生が初めての水泳をしました。低学年で初めての指導のため、水はひざ上ぐらいで、ワニさんになったりして水に慣れる学習をしました。特に1年生は大きなプールが初めての子どもも多く、25メートルプールの大きさにビックリしたようです。



1年生は初めてのプールでワクワク

小学校教育での水泳の目標は、

学年	領域	できるようにすること
低	水遊び	<ul style="list-style-type: none"> 水につかったり移動したり、浮いたりもぐったり、水中で息をはいたりする。 仲よく運動し、水遊びのルールを守って安全に気を付ける。 水中での簡単な遊び方を工夫する。
中	浮く・泳ぐ運動	<ul style="list-style-type: none"> いろいろな浮き方やけ伸び、ビート板等を使ってのキックやストローク、呼吸をしながらの初歩的な泳ぎをする。 仲よく運動し、水遊びのルールを守って安全に気を付ける。 自分の能力に合った課題をもって、動きを身に付けるための工夫をする。
高	水泳	<ul style="list-style-type: none"> クロール、平泳ぎで続けて長く泳ぐ。 助け合い、水遊びのルールを守って安全に気を付ける。 自分の能力に合った課題の解決の仕方や記録への挑戦の仕方を工夫をする。

と定められています。子ども達に渡した水泳カードには、子ども達がめあてにできるよう、具体的な言葉で学習内容を記載しておりますので、ごらんください。

また、夏季休業中の7月にはサマータイムで全学年を対象にした水泳指導があります。8月23日から1週間は高学年を対象にした水泳指導もあります。水に浮けない子は、がんばって浮けるように、泳げる子はタイムを縮められるように自分に合っためあてをもって、水泳をがんばってほしいと思います。

【わかば祭りの保護者感想から】

◎クラスでのお店が出来上がる様子を毎日のように聞いていました。何度もグループで話し合いを繰り返した事、意見でぶつかった事等、苦労話をきいていたので、完成した達成感を味わった時の満足した笑みが印象的でした。(4年)

◎自分の子供の店しか行けませんでした。ちゃんとお店屋さん口調で接客してくれて、感心しました。子供はおばけやしきが楽しかったと言っていました。(1年)

《7・8月の行事予定》

1(金)	4年学年行事	15(金)	4年校外学習 短縮開始 計算科終了
4(月)	全校朝会	18(月)	海の日
5(火)	口座振替	20(水)	1学期終業式 大掃除
6(水)	委員会活動	21(木)	夏季休業日 ~8/31(水)
7(木)	代表委員会 健全育成3校連絡会		サマースクール ~7/29(金)
11(月)	児童集会 3年学年行事		特別支援なかよしキャンプ ~7/22(金)
12(火)	集金日	8/26(金)	啓明中たそがれコンサート
13(水)	5年校外学習	29(月)	全校登校日 クリーン運動
14(木)	給食最終日 (不審者対応訓練)	※ 2学期の始業式は、9月1日(木)です。	

【サマースクールについて】

今年も、全校体制でサマースクールに取り組みます。内容は、「水泳」「算数教室」「ソロバン」の3つです。前半と後半の間に図書室も利用できます。昨年度は各学年5から6割の参加で、毎回4、5人の教師が入って指導しました。自分の担任の先生だけでなくいろんな先生に教えてもらえます。

特に今年は、冷房の使える音楽室を学習室として使います。お家で一人ではできなくても、涼しい部屋で友達と一緒にすると楽しいですよ。自由参加ですが、是非来てほしいお子さんには、担任から声をかけますので、よい機会ととらえ、学校へ来させてください。時間は学年によって異なりますので、参加申込み書と共に、後日くわしいお知らせを配布いたします。

【七夕まつりについて】

毎年、NPO法人スマイル竹谷新田にお世話いただき、たけや七夕まつりに、全校児童の願い事を付けた笹飾りを出していただいております。7月2日(土)~7日(木)まで、出屋敷リベルで、お買い物がてら見に行ってみてください。

◎小さな子も遊べるお店や持ち帰れるものがあってよかった。パラシュートやさんにいる時、後半の数が足らなくなる...と言っていました。子供が育友会のお店に行った時も、風船がもうないって言われたそうで残念がっていました。来年はもう少し多めに用意して頂けたらと思います。(1年)

◎普段は人見知りの子が、お店屋さんで知らない方に教えていたのでびっくりしました。今年は来ての方が少なかったと思います。(2年)



3年生は余裕だね。

◎二人の息子とも、このわかば祭りをとても楽しみにしていました。お店の当番をすること、お店を回ること、両方の楽しさを経験できた様で、帰宅してからも、いただいた物、作った物などを見せてくれ、いろいろな話も聞かせてくれました。親子、共に楽しめるわかば祭りだったと思います。(3・6年)

◎今回、わかば祭りを初めて見学させていただきました。子ども達による開会時のあいさつやゲーム説明、そして店作りなど、その全てに“主となって動く子供達の姿”を見ることができ、とても感動しました!! ありがとうございます!!! (5年)

※ たくさんの方にアンケートへのご協力をいただき、ありがとうございました。職員一同しっかり拝見させていただきます。